



- Einzellaufen
- Paarlafen
- Formationen
- Showgruppen



- ◀ Solotanz
- ◀ Paartanz
- ◀ Schaulaufen
- ◀ Showtanz



## DM-Gold für Sina Vesper

- Deutsche Meisterschaft im Rollkunstlaufen – Solotanz -



Foto v.l. Brigitte Wehn (Rollkunstlauf-Fachwartin NRW), Louisa Bauer, Sina Vesper, Gina Vesper, Franziska Räder, Birgit Vesper (RRD-Trainerin)

Mit **Gina Vesper**, **Sina Vesper**, **Celine Langer**, **Louisa Bauer** und **Franziska Räder** waren ausschließlich Sportlerinnen von RRD-Trainerin Birgit Vesper durch den Rollsport- und Inline-Verband Nordrhein-Westfalen zur Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft am letzten Wochenende in Einbeck nominiert.

Nachdem am Freitag für die Teilnehmer die Möglichkeit bestand, in einem kurzen Training die Bahn zu testen, ging es dann am Samstag in die Wettbewerbe.

Die international erfahrene zwölfjährige **Sina Vesper** holte sich zum fünften Mal in Folge die **Goldmedaille** in ihrer Altersklasse. Im großen Teilnehmerfeld von 16 SolotänzerInnen bei den Schüler B zeigte Sina bereits im Einlaufen ihre Stärken: Kantenreine Schritte und Ausdrucksstärke wie keine der anderen SolotänzerInnen in diesem Wettbewerb.

Sie präsentierte die Pflichttänze „Swing Foxtrot“ und „Canasta Tango“ zwar nicht zu ihrer eigenen Zufriedenheit, aber dennoch viel besser als die Konkurrenz.

Die Wertungsrichter ließen sich von dem hohen läuferischen Niveau von Sina Vesper beeindrucken, so daß Sina bereits nach den Pflichttänzen mit einem großen Vorsprung auf Platz 1 lag.

Mit ihrem Kürtanz zur Musik „We no speak americano“ trumpfte Sina dann völlig auf und baute ihren Abstand zu den anderen LäuferInnen noch weiter aus. **Platz 1** in der Gesamtwertung war ihr nicht zu nehmen.

Für die ebenfalls international erfahrene **Celine Langer** kam kurz vor der Deutschen Meisterschaft das Aus. Sie brach sich im Vorbereitungstraining das Sprunggelenk und konnte daher nicht starten. Dadurch mußte auch das Show-Duo des RRD Wuppertal mit den Harlekins Celine Langer und Sina Vesper ausfallen.

Für Gina Vesper, Louisa Bauer und Franziska Räder galt es bei ihrer ersten Deutschen Meisterschaft einen guten Eindruck zu hinterlassen. Ausnahmslos ist es ihnen auch gelungen. Alle drei übertrafen die Erwartungen.

Die erst 7-jährige **Gina Vesper** startete als jüngste Solotänzerin im gesamten Wettbewerb. In der Altersklasse „Schüler C“ (Jahrgänge 2000-2003) lief sie ihre Pflichttänze „Olympic Foxtrot“ und „City Blues“ nur mit kleinsten Ungenauigkeiten und zeigte damit, daß in Zukunft mit ihr zu rechnen ist. Gina erreichte den **7. Platz** unter 12 Teilnehmern.

**Louisa Bauer** (Schüler A) überraschte völlig mit einem 4. Platz nach ihren Pflichttänzen „Federation Foxtrot“ und „Siesta Tango“. Leider konnte sie diesen Platz mit ihrem Offenen Spurenbildtanz zum vorgegebenen Rhythmus eines Jives nicht halten. Im Endergebnis hieß es dann **Platz 7** bei 11 Teilnehmern.

In der Altersklasse „Jugend“ lag die 15-jährige **Franziska Räder** nach den Pflichttänzen „Terenzi Waltz“ und „Imperial Tango“ auf einem sehr guten 3. Platz. Die neu choreographierte Kür zu Musiken aus dem Musical „König der Löwen“ lief Franziska nur mit kleinsten Unsicherheiten. Nur knapp verpaßte sie in der Kürwertung den 3. Platz, was für sie auch den undankbaren **4. Platz** in der Gesamtwertung bedeutete.



- Einzellaufen
- Paarlaufen
- Formationen
- Showgruppen



- Solotanz <
- Paartanz <
- Schaulaufen <
- Showtanz <



Insgesamt haben die Ronsdorfer Solotänzerinnen des RRD Wuppertal einen guten Eindruck bei den Deutschen Meisterschaften hinterlassen und dürfen daher auf internationale Einsätze hoffen.

Sina Vesper 1. Platz Schüler B



Gina Vesper 7. Platz Schüler C



Franziska Räder 4. Platz Jugend



Louisa Bauer 7. Platz Schüler A



v.l. Franziska Räder, Sina Vesper, Gina Vesper, Louisa Bauer